



Knittelfeld
Mehr Stadt

Stadtgemeinde Knittelfeld
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



Ausstellung von Gottfried Würcher

Am Dienstag wurde die Ausstellung von Gottfried Würcher mit einer Vernissage in der Galerie im Forum Rathaus eröffnet.

Gottfried Würcher ist seit 42 Jahren als Bandleader musikalisch erfolgreich mit den NOCKIS, die zu den erfolgreichsten österreichischen Gruppen zählt, unterwegs. Da er künstlerisch schon immer kreativ war, war es immer sein Wunsch, auch die Malerei neben seinem Beruf aktiv auszuführen. Seine Werke sind bis 7. März 2025 während der Öffnungszeiten zu besichtigen.

